Página: 3



Pepe Grillo



Primero los votos, la explicación después

El problema del Fondo de Pensiones para el Bienestar es el exceso de propaganda y la escasez se información.

La gente común, los ciudadanos, se acercan al tema como un acto de fe. Quienes son afines a las políticas de la 4T suponen que es algo bueno, quienes no comulgan con ellos lo ven como un robo en despoblado.

Por ser un tema relevante, que inquieta a la población mayoritaria, merecía un debate amplio, transparente, guiado por especialistas, no por políticos que andan pescando votos. Circulan sobre el tema toda clase de versiones, algunas disparatadas que son producto de la incertidumbre.

Como en los tiempos de la Revolución primero fusilan y después averiguan. La votación en lo general ya fue, ¿cuándo comenzarán a proporcionar información con detalle a la gente? ¿qué dicen las letras chiquitas?

Chiapas, al borde del precipicio

En Chiapas no hay a la vista un problema electoral. La oposición prácticamente no ha hecho campaña y el oficialismo no tendrá, según los sondeos, rivales que pongan en peligro su triunfo.

De hecho, la elección como proceso está fuera del radar de la población mayoritaria que está preocupada por otras cosas más apremiantes.

El problema central es la fragilidad del gobierno del estado, que se difumina, y la presencia de demasiados grupos armados que se mueven con impunidad total, imponiendo condiciones a las comunidades desprotegidas.

El estado es un polvorín, avanza al borde del precipicio. Un jefe zapatista habló hace poco de una eventual guerra civil. En Chiapas la democracia está varada en un retén de encapuchados.

Alfaro en Palacio

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, estuvo ayer en Palacio Nacional donde sostuvo una reunión con el presidente López Obrador. La reunión fue en dos partes, una relacionada con temas educativos, por tal motivo escoltó al gobernador el secretario de Educación estatal.

En un segundo momento, ya en corto, Alfaro le planteó al presidente el siempre delicado tema del presupuesto del estado.

El gobernador estará en la CDMX todavía un par de días de modo que dará detalles de lo acordado en las próximas

horas. De otros temas, como los relativos a la seguridad, ni Palacio ni el gobernador dijeron algo.

Una mujer para Morelos

El debate entre las candidatas a la gubernatura de Morelos dejó en claro que las mujeres políticas son el futuro de la entidad.

Hay tela de donde cortar para que una de ellas asuma el gobierno del estado después del nefasto periodo de Cuauhtémoc Blanco que anda a salto de mata buscando fuero para que el largo brazo de la ley no lo alcance.

Su legado es particularmente negativo en materia de seguridad por lo que no extraña que las candidatas centren sus ofertas en devolver la paz a la entidad.

Margarita González Saravia, Lucy Meza y Jéssica Ortega asumieron que el principal reto es la violencia y cada una presentó sus propuestas. La prioridad es que haya paz. En Morelos, como en el resto del país, los ciudadanos dirán en las urnas la última palabra•

pepegrillo@cronica.com.mx

